



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43647

14/01/2019

120044

AUTOR/A: ROCA MAS, Jordi (GP)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, está redactando el proyecto de construcción del tramo de la A-7 entre Altafulla (La Mora) y La Pobla de Montornés (Tarragona). La ejecución de este tramo es prioritaria, dado que permitirá realizar la conexión de la A-7 y la AP-7 en Torredembarra y aliviar los problemas de congestión en el entorno de La Mora. En agosto de 2018 se aprobó el expediente de Información Pública y definitivamente el proyecto de trazado.

Madrid, 26 de febrero de 2019